

Final Nachwuchs-Mannschaftsmeisterschaft 2027 / 2018

Gold für Frutigen (Liga 1) und Neuwilen (Liga 2).

(fk) Nach 5 Heimrunden waren pro Liga 4 Mannschaften für die Finalwettkämpfe am 11. März in der Schiessanlage Thurau in Wil-SG qualifiziert.

Liga 1: Im Halbfinal siegte Frutigen im Duell gegen Schaffhausen. Die zweite Paarung war Ostschweizer-Verband intern, Ebnat-Kappel schlug Herisau-Waldstatt um 2 Punkte. Im grossen Final gewann Frutigen Gold mit 561 Punkten, Silber Ebnat-Kappel mit 544 Punkten. Im Kampf um Rang 3 siegte Herisau-Waldstatt gegen Schaffhausen und durfte sich die Bronze-Medaille umhängen lassen, Schaffhausen beendete auf Rang 4.

Liga 2: Zu diesem Final trat Degersheim leider nicht an, somit qualifizierte sich Neuwilen für den grossen Final. Im andern Halbfinal verwies Wohlen das Team Bürglen in den kleinen Final. Das Duell um Gold und Silber gewann Neuwilen mit 532 Punkten gegen Wohlen (Silber mit 524 Pt.) und Team Bürglen durfte sich die Bronze-Medaille umhängen lassen.